

## 新年に向けて

J Aしづない女性部 部長 木田正子



新年明けましておめでとうございます。

組合員、各関係機関の皆様におかれましては、新たな年をご家族お揃いで健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、春先の天候不順により、作物の生育に不安を抱かれた方も多かつたことと思いますが、夏場に好天が続いたことや大きな災害等もなく、各作物とも概ね良好な作柄を確保することができました。しかし、11月26日から27日、12月6日から7日にかけて日高地方を襲った暴風雪では、ハウスの倒壊等をはじめ被害に遭われた方も多く、胸を痛めております。

女性部活動では、しづない農業まつりへの出店、もぎたて朝市や

Aiba祭への参加等を通して、部員間の交流を図りました。

しづない農業まつりでは、昨年も秋らしい晴天に恵まれ、会場には多くのお客様が詰めかけ、毎年好評を頂いているそばやかぼちやしるこを中心に一昨年以上の売上を上げることができました。また、「美味しくて、『安全・安心』」と

いう評判が定着したもぎたて朝市にも多くのお客様が来場し、一昨年以上の売上結果を残すことができました。

Aiba祭では、5月と10月の2度参加しましたが、ともに多くの部員が参加し、競馬初心者も多い中、レースでも大抽選会でも大盛り上がりと賑やかで楽しいものとなりました。

このような活動を通して、更に女性部活動の活発化を図つていけるよう今年も努めて参ります。

本年も組合員、各関係機関の皆様や女性部員のご協力、ご支援をお願い致し、実り多き年であることをご祈念し、新年のご挨拶させて頂きます。

## 新年を迎えて

J Aしづない青年部 部長 中道啓輔



新年明けましておめでとうございます。

組合員、各関係機関の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

昨年は、各作物とも例年通りもしくは例年以上の収量を確保できましたものの、春先には気温が上がり、夏場には一転して気温の高い日々が続くなど、各作物とも管理が難しい一年だったことと思します。

また、11月26日から27日、そして、12月6日から7日と立て続けに胆振・日高地方に猛威を振るつた暴風雪では、多くの方が被害に遭われました。私も被害に遭つた農家として、痛恨の思いがありますが、下ばかりを向かず、若さ

を武器に今年一年また前向きに頑張っていきたいと思います。

昨年の青年部活動で、特に5回目を迎えた当JA青年部主催のハロウインには、多くの方が来場し、主役である子どもたちがイベントを楽しんでくれている姿も見て、昨年もまた安堵感と充実感を青年部員一同が感じることができました。

また、今年はハロウインに続く食育活動として、小学生を対象に特産品であるミニトマトを使用した食育活動の実施を予定しております。現在は、苗の配布や栽培に関する出前授業などの実施を予定しております。現在は、苗の配布や栽培による新たな第一歩として、それがより良いものになるよう様々なアイディアを出し合い、部員一同取り組んでいきたいと考えております。

本年も組合員の皆様をはじめ、各関係機関の皆様にとりまして、良き一年となりますことをご祈念致しまして、新年のご挨拶と致します。